

# 黒川小だより

SINCE2013

胎内市立黒川小学校  
令和6年3月1日

NO.15



## 出会いにありがとう

校長 米山 智

外を歩いていると、風のおいの変化を感じたり、木々のつぼみが膨らんでいるのを見つけたりすることができます。今年度もあと1ヶ月となりました。



6年生を送る会スローガンです

2月21日(水)、「6年生を送る会」を行いました。

5年生の企画や司会進行が素晴らしく、スムーズに運営できました(詳細は裏面)。また1～5年生の発表に、「ありがとう おめでとう」の気持ちがいっぱいつまっていました。それを特等席で、にこにこしながら見守る6年生の姿がとても印象的でした。6年生も、想いをこめて合奏を演奏し、心がつながるすばらしいひとときを共有することができました。

「黒川小学校って、本当にすばらしい学校だ」と実感しました。

いよいよ学校では3月21日(木)に3学期終業式、22日(金)に第11回卒業証書授与式を行います。6年生23名はこの黒川小を巣立ち、中学校へ進学します。6年間の小学校課程を修了し巣立つ卒業生は、委員会やクラブはもちろん、運動会、黒小チャレンジカップ、登校班や縦割り班活動などで、リーダーとしての姿を見せてくれました。また、1～5年生も一つずつ学年が上がります。



「6年生を送る会」  
6年生にプレゼント

残りの1か月、学習についてはもちろん、この1年間、友達と共に過ごした思い出について振り返る時間を大切にしていきたいと思います。

そして、「出会えたことにありがとう」という気持ちを胸に卒業・進級できるよう職員一同支援してまいります。

今月もよろしくお願いたします。



「6年生を送る会」6年生、ハイ、チーズ。

黒川小学校ホームページ



※黒川小学校のホームページは日々更新しています。学校の情報はホームページでも確認してください。

# ありがとう 6年生

2月13日(火)から始まった「6年生ありがとう週間」。13日は4年生が6年生に「6年生を送る会」の招待状を渡し、13日～20日までは昼の時間に「6年生インタビュー」を放送しました。そして21日(水)、「6年生ありがとう週間」のラストを飾る、「6年生を送る会」をしました。

「がんばれ6年生 えがおではばたけ 中学校へ!」というスローガンのもと、1～5年生が、お世話になった6年生への感謝の気持ちを表すために準備を進めてきました。

各学年の工夫を凝らした発表に、6年生は大きな拍手を送り、体育館が温かい雰囲気になりました。6年生は最上級生として、いつも全校のみんなをリードしました。行事やイベント、そして委員会等で、黒川小学校の生活をよりよいものにしました。登校班、清掃、縦割り班などでは、1～5年生に優しく接したり、励ましたりしました。そんな6年生に、1～5年生は感謝の気持ちを伝えることができた、すばらしい「6年生を送る会」でした。

2年生 飾りの紹介と感謝の言葉



1年生 早口言葉で6年生へ「ありがとう」



3年生 フレゼント渡し



4年生 歌「ありがとうの花」



5年生  
企画、会場づくり、進行、劇、  
ダンス、感謝の言葉と大活躍



6年生 合奏「コンドルは飛んでいく」と感謝の言葉